



## Otro corte en el Frente este miércoles; solo quedarán tres aspirantes

En medio de la molestia del PRD, que se ha ausentado de los trabajos de este proceso, este miércoles 16 de agosto, el Frente Amplio por México se quedará solo con tres de los cuatro aspirantes que pasaron a la segunda ronda pues el comité organizador sacará la guillotina para eliminar a otro más de los aspirantes rumbo a la elección del 3 de septiembre, donde se conocerá al o la abanderada presidencial de ese bloque rumbo al 2024.

Con base en los resultados de la encuesta que se levantó este fin de semana, el comité organizador dará a conocer a los tres finalistas que pasarán a la tercera y definitiva etapa de la contienda interna del Frente.

Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid son los cuatro aspirantes del Frente que se mantienen en la contienda hasta el 16 de agosto que se dará el segundo corte.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=286144&relacion=dossierpolitico&categoria=2>